



Clínicas móviles entregarán atención de salud en los barrios

TEMUCO. Inversión en reparación y adquisición de vehículos llega a los \$150 millones.

Carolina Torres Moraga
carolina.torres@australtemuco.cl

Atenciones dentales, oftalmológicas y preventivas de enfermera y matrona, junto a prestaciones generales de salud entregarán las renovadas clínicas móviles destinadas a los barrios de Temuco, iniciativa que partirá hoy en el sector Santa Rosa.

Así se informó ayer tras la presentación de la flota de vehículos para atención de salud en la capital regional, tras la renovación de algunos de los móviles ya existentes que se encontraban inutilizables, además de la adquisición de nuevos vehículos tales como una camioneta Toyota New Hilux 4x2 para traslados de funcionarios, camión Hino XZU 616 para traslado de medicamentos e insumos y un minibus para traslado de pacientes en tratamiento de diálisis.

\$150 millones es la inversión aproximada en el reacondicionamiento de las clínicas y la adquisición de los nuevos vehículos.

Según explicó el director del Departamento de Salud de la Municipalidad de Temuco, José Miguel Mella, los móviles habían sido recibidos en un estado de deterioro importante por lo que fue necesario efectuar una completa renovación. "Hoy, estos vehículos están equipados con tecnología moderna y listos para brindar atención de calidad a la ciudadanía de Temuco. Estamos comprometidos con la salud de nuestra comunidad y seguiremos avanzando para mejorar nuestros servicios", indicó Mella, quien a la vez sostuvo que se trata de operativos que van a estar en terreno partiendo en Santa Rosa, para continuar con Portal San

Preocupan agresiones a funcionarios

Una creciente preocupación por la agresión a los funcionarios de Salud existe a nivel de la atención primaria, donde en lo que va del año se han reportado alrededor de 57 agresiones en centros de salud municipales de Temuco. "Hemos aumentado las condiciones de seguridad en el Cefsam Pedro de Valdivia donde se cambiaron los vidrios a vidrios blindados, contamos con 30 cámaras de seguridad, botones de pánico y otros", dijo el alcalde, destacando que se está avanzando también en la protección de los Cefsam de Amanecer y Labranza.

Francisco y así sucesivamente por los distintos barrios de Temuco.

Cabe destacar que el Programa de Salud en los Barrios, se unirá a otras estrategias destinadas a fortalecer la salud municipal en Temuco, tales como Más Cefsam, Aló Red y Espacio joven. "Estamos muy contentos por este programa donde la inversión aproximada es de 150 millones de pesos en la adquisición de tres vehículos, además de la implementación y el equi-

pamiento de las clínicas móviles", señaló el alcalde de Temuco, Roberto Neira, quien al mismo tiempo indicó que los distintos programas y nuevos proyectos significan una inversión inédita en salud municipal.

Asimismo, Neira valoró la alianza estratégica con el Fosis para apoyar a los beneficiarios del programa Familias, Seguridad y Oportunidades, heredero del Programa Puente, que tiene por objetivo entregar una oferta preferencial a las personas



LA FLOTA DE VEHÍCULOS DEL PROGRAMA DE SALUD EN LOS BARRIOS FUE EXHIBIDA AYER EN LA PLAZA ANÍBAL PINTO DE TEMUCO.



que más lo necesitan.

Al respecto, la directora de Fosis Araucanía, Tamara Torres, planteó que "estamos muy orgullosos de trabajar y avanzar

con las familias que más lo necesitan, no sólo porque es nuestra misión institucional, sino que también por mandato del Presidente Gabriel Boric".